
Grün oder dunkel —> gut oder schlecht?

Beitrag von „Magico1“ vom 24. November 2020, 19:10

Hallo Katja !

Du hast alles richtig gemacht, es gibt keine Tabuthemen hier, man kann alles diskutieren. 
Wenn mal ein sagen wir etwas flapsiger Kommentar kommt, leg den nicht auf die Goldwaage, 
ist sicherlich nicht böse oder persönlich gemeint. Ich halte Deine farbigen Sämlinge auch für 
spannend, würde ich auf jeden Fall großziehen und schauen, was blütenmäßig rauskommt. 
Auch in diesem Punkt gibt es nicht richtig oder falsch, das ist alles Geschmackssache. So wie 
der Michi solche Pflanzen für krank hält und entsorgt, gibt es Kakteenfreunde, die genau solche 
Pflanzen sammeln. Ansonsten finde ich Deine gezeigten Sämlinge sehr ansprechend und 
gesund, da kommen bestimmt paar tolle Blüher raus....! In diesem Sinne noch einen schönen 
Abend !

LG

Peter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13356-gr%C3%BCn-oder-dunkel-gut-oder-
schlecht/&postID=112682#post112682
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